



# El karateca Enrique Villalón representa a Chile en la Premier League que se disputa en China

**OSORNINO.** El deportista ganó la medalla de oro en los Juegos Panamericanos de 2023 en su categoría -60 kilos y hoy es número 22 del ranking mundial. Además, se prepara las siguientes fechas de la Premier, Panamericano y Sudamericano.

Ignacio Arteaga Garcés  
cronica@australosorno.cl

El karate es un deporte que cada año suma seguidores, sobre todo después de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, cuando el karateca osornino de 24 años, Enrique Villalón, dio la alegría a nuestro país al obtener la novena medalla de oro para Chile. Luego de un año, el deportista se posiciona número 22 en el ranking en la categoría -60 kilos masculino.

A inicios de semana, Villalón viajó con la federación chilena a Hangzhou, China, para competir desde el viernes al domingo en la segunda fecha de la Premier League Karate, la liga más prestigiosa del mundo, organizada por la World Karate Federation (WKF), donde compiten en el Gimnasio del Centro Deportivo del Distrito de Linping los mejores 32 karatecas de cada categoría, con 400 atletas de 68 países.

En la segunda fecha de la Premier League, Villalón luchó contra representantes de Albania, Kuwait, Rumania y Francia: "gané el séptimo lugar, quedé primero de mi grupo entre Kuwait (3), Albania (9) y Rumania (20), clasifiqué a eliminatorias y caí en cuartos de final contra Francia", comentó el deportista.

Con esto, el representante de Chile logró el objetivo de pasar a fases eliminatorias, pero con su meta personal pendiente de conseguir medalla para Chile, sin embargo, consiguió sumar puntos para el ranking mundial y nacional.

Tal como sucedió en la primera fecha de la Premier League, el chileno igual venció al kuwaití Shaaban Abdullah, número 3 del ranking mundial; y al italiano Greco Danilo, posicionado número 11, lo que le permitió escalar momentáneamente al puesto 21 del ranking mundial y asegurar su clasificación para la segunda fecha de la Premier League.

"Siempre ha sido un placer representar a Chile, ver las galerías llenas gritando por sus favoritos, y a medida que uno avanza surgen otras competencias con mayor dificultad y sigue estando el mismo sentimiento de representar con orgullo y responsabilidad a Chile", agregó.

## TRABAJO Y CONSTANCIA

El representante del club de Karate Kenshokan Puerto Montt y de la Federación Chilena realiza entrenamientos durante la semana con la selección, "entrenamos en el centro olímpico los lunes, martes y de jueves a sábado en doble jornada, por lo que descansamos

dos días", explicó el karateca.

La buena actuación del osornino ratifica el trabajo realizado al consagrarse campeón nacional 2025 en el Campeonato Federado, realizado en el Parque del Estadio Nacional la semana pasada. Luego de eso, el deportista tuvo una semana de entrenamiento de cara a las siguientes competencias para este año, "quiero representar a Chile y dejar un legado para los niños", comentó Villalón.

## DEL SUR AL MUNDO

El deportista se inició en el karate cuando tenía tan sólo 6 años, "estaba buscando distintos deportes, porque siempre mis padres inculcaron que tenía que estar en movimiento, así que probé en basquetbol, que es famoso en Osorno, fútbol y natación, pero finalmente me quedé en Karate", explicó.

Posteriormente decidió trasladarse al domo en Puerto Montt para seguir con su carrera deportiva, por lo que viajaba desde Osorno todos los días a entrenar a la capital regional "cuando tenía 10 años empecé a competir en torneos locales y en otras regiones, más tarde a los 12 años comencé el proceso para ser seleccionado nacional", dijo.

A sus 24 años reside en Santiago, lugar donde combina el deporte con los estudios, pues



ENRIQUE VILLALÓN SE POSICIONA NÚMERO 22 EN EL RANKING EN LA CATEGORÍA -60 KILOS MASCULINO.

to que cursa el último semestre de Relaciones Internacionales en la Universidad de Chile "la clave es llevar un equilibrio con la vida personal, todo parte por levantarse y acostarse temprano, tener un círculo de apoyo y disciplina", reveló.

En periodos de prueba, acostumbra a estudiar antes de entrenar, sin embargo, por sus competencias se ve obligado a faltar a muchas evaluaciones:

"destaco la disposición de los profesores y de la universidad por las facilidades que me otorgan para la inasistencia y la re calendarización de pruebas", expresó.

## A EGIPTO

Las proyecciones para este año son claras: clasificar al mundial de Egipto, que será en El Cairo, "estamos colocando el mayor esfuerzo para la clasificación y

luego dejar a Chile en lo más alto", agregó Villalón.

A largo plazo, en tanto, las metas están fijadas en los Juegos Sudamericanos y Panamericanos, donde quieren volver a obtener el primer lugar.

"Quiero seguir disfrutando del karate, seguir luchando para dejar a Chile en lo más alto, intentar repetir la hazaña de Santiago 2023 y terminar mi carrera universitaria", manifestó. ☞